

Chartres, le **14 JUIN 2022**

Le Préfet d'Eure-et-Loir

A

Mesdames et Messieurs les Maires  
du département d'Eure-et-Loir

copie à Madame et Messieurs  
les sous-préfets d'arrondissement

**Objet** : Campagne d'information sur les risques liés aux fortes chaleurs et à la canicule 2022

**PJ.** : Affiches d'information

Chaque année dans le cadre du plan national canicule et au regard des épisodes de fortes chaleurs enregistrés les années passées, le ministère des Solidarités et de la Santé et Santé Publique France lancent la campagne d'information et de prévention des risques liés aux fortes chaleurs.

Santé Publique France a élaboré un nouveau dépliant de quatre pages à destination du grand public qui rappelle les principaux gestes de prévention contre les effets de la chaleur et les symptômes d'une déshydratation ou d'un coup de chaleur. Plusieurs affiches d'information pour le grand public sont également à votre disposition.

Les documents sont consultables et téléchargeables sur le site de Santé Publique France :

<https://www.santepubliquefrance.fr>

Rubrique : [determinants-de-sante/climat/fortes-chaleurs-canicule/](#)

Compte-tenu du réchauffement, les épisodes de fortes chaleurs et de canicule vont être de plus en plus nombreux. Il est donc important d'amener la population à acquérir les bons réflexes, dès les premières chaleurs, sans attendre d'être en vigilance jaune ou orange.

.../...



Votre implication est importante pour relayer ce message de prévention auprès du grand public et plus particulièrement des populations les plus vulnérables.

Le service interministériel de défense et de protection civile se tient à votre disposition pour toute information complémentaire.

Pour le Préfet et par délégation,  
le directeur de cabinet,



**Yannis BOUZAR**